

04. Oktober 2014 - 00:04 Uhr · · Wirtschaftsraum OÖ

Mitsubishi gesteht Siemens VAI Linz Leitfunktionen zu



Mitsubishi-Heavy-Industries-Spitze mit Pühringer, Strugl, Hesoun Bild: Land OÖ

LINZ/MÜNCHEN. Positive Signale über die künftige Rolle des oberösterreichischen Standortes.

Wie wird es mit dem Industriebau von Siemens VAI in Linz weitergehen? Darüber konferierten Landeshauptmann Josef Pühringer und Wirtschafts- Landesrat Michael Strugl in München mit den Spitzen des neuen Mehrheitseigentümers, Mitsubishi Heavy Industries (MHI). General Manager Yoshiharu Ikeda, Executive Officer Yasukuni Yamasaki und CEO Shunichi Miyanaga hätten positive Signale über die künftige Rolle des oberösterreichischen Standortes gesendet, berichten sie. Die Leitung von fünf der zehn Geschäftssegmente bleibe in Linz.

Der Delegation gehörten auch Siemens-Österreich-Chef Wolfgang Hesoun, Siemens-Vorstandsmitglied Siegfried Russwurm und Albrecht Neumann, CEO von Siemens VAI MT, an. Die Manager rechnen sich unter der Führung von Mitsubishi gute Chancen in Asien aus. Die Schwerpunkte von Siemens und Mitsubishi würden sich mit Oberösterreichs Wirtschafts- und Forschungsstrategie decken, sagte Michael Strugl.

Quelle: nachrichten.at

Artikel: <http://www.nachrichten.at/nachrichten/wirtschaft/wirtschaftsraumooe/Mitsubishi-gesteht-Siemens-VAI-Linz-Leitfunktionen-zu;art467,1514048>

© OÖNachrichten / Wimmer Medien 2014 · Wiederverwertung nur mit vorheriger schriftlicher Genehmigung